

Crónica TRIATLON SPRINT DE SESTAO

El domingo 12 de septiembre 6 integrantes del equipo se reunieron para disputar el primer triatlón después del parón veraniego. El triatlón organizado por el Sestao Triatloi Taldea lo disputaron Adrian Cea, Joseba Diez, Iñaki Fernandez de Gamboa, Ander Urrutia, Asier Olmos y Jon Salinas.



La carrera comenzó a las 11 de la mañana. La temperatura ambiente era de aproximadamente 30 °C y la temperatura del agua de 18°. La natación tuvo lugar en la ría, al lado del paseo de La Benedicta. Fue una natación un poco complicada ya que hubo muchos golpes para ganar posiciones debido a que en la salida había muchos participantes fuera de posición. A pesar de ello los participantes del equipo hicieron una buena natación, siendo Adrian el primero en salir del agua en la posición 33.

En la bicicleta se hicieron grandes grupos, yendo en los grupos delanteros Adrian y Salinas. Joseba consiguió dar alcance al grupo donde iba Ander y no solo eso sino que se puso a tirar de él hasta llegar al repecho del Ballonti.

Olmos no tuvo su día y en la bici se encontró sin fuerzas después de haber realizado una buena natación. Iñaki por su parte, luchaba por mantenerse dentro del límite de tiempo establecido por la organización. No consiguió enlazar con ningún gran grupo así que tuvo que pelear él solo en la bicicleta y finalmente lo logró.

En el sector de carrera Adrian intentó comenzar muy fuerte y debido al esfuerzo y al gran calor que a esas horas hacía no pudo mantenerlo y tuvo que aminorar el ritmo. Salinas por su parte hizo un gran sector, siendo el 38 más rápido de toda la carrera.

Ander también tuvo buenas sensaciones y efectuó una gran carrera siendo el 82 más rápido. Asimismo, Joseba finalizó la carrera demostrando un excelente ritmo. Iñaki cumplió con el objetivo de acabar la carrera. Desafortunadamente, Olmos tuvo que abandonar debido a problemas físicos al poco de comenzar el sector de carrera. Esperemos que en Lekeitio pueda quitarse ese mal sabor de boca.

Otra gran carrera de Adrian hizo que consiguiera otro Top 50 como ya lo había conseguido en Castro. Salinas también tuvo un puesto muy respetable, terminando el 57. Le siguieron Ander 109, Joseba 140 e Iñaki 189.

En la siguiente tabla se puede observar el resumen de la carrera de los integrantes del equipo. De un total de 198 que tomaron la salida, finalizaron 189.

POS	DORS	NOMBRE	APELLIDO	TIEMPO	P. S1	SEC. 1	T1	P. S2	SEC. 2	T2	P. S3	SEC. 3	CAT.	P.CAT
47	268	ADRIAN	CEA	1:11:15	33	0:11:49	0:01:16	34	0:35:59	0:01:07	80	0:21:04	ABS M	19
57	271	JON	SALINAS	1:13:10	82	0:13:34	0:01:55	51	0:36:38	0:01:12	38	0:19:51	ABS M	25
109	273	ANDER	URRUTIA	1:17:50	124	0:14:42	0:01:45	113	0:39:09	0:01:08	82	0:21:06	ABS M	46
140	269	JOSEBA	DIEZ	1:22:21	119	0:14:32	0:02:01	123	0:39:45	0:01:25	151	0:24:38	ABS M	58
189	270	IÑAKI	GAMBOA	1:45:54	182	0:17:44	0:02:55	185	0:51:35	0:02:29	188	0:31:11	V2 M	22
DNF		ASIER	OLMOS	-	109	0:14:07	0:01:38	155	0:43:14	0:01:05	-	-	-	-

En cuanto a la clasificación de equipos terminaron en el puesto 15 de un total de 25.

Puesto	Club	Resultado	Nº Atletas
15	SOCIEDAD CICLISTA BILBAINA	3:42:15	3
Puesto	Atleta	Marca	
48	CEA FOL, ADRIAN	1:11:15	
58	SALINAS ELORZA, JON	1:13:10	
110	URRUTIA IRAZABAL, ANDER	1:17:50	



Por último, agradecer a los compañeros y amigos que se acercaron a animar durante toda la carrera; Raul, Jose, Oihane, Ibai , Ainhoa...

P.S: Me gustaría finalizar la crónica con ésta última imagen que refleja perfectamente lo que es el equipo de la Sociedad Ciclista Bilbaína, un gran grupo de amigos donde el compañerismo es nuestra clave del éxito.



Adrian Cea

Bilbao, 15 de Sept. de 21